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A31 semble s’étre blessé et le jeu est arrété, le médecin de I'équipe A pénétre sur le terrain de jeu
mais A31 a déja récupéré. Les arbitres laissent A31 continuer a participer au jeu. Ont-ils fait une
bonne application du reglement ?

On découvre qu’l des joueurs sur le terrain n’est pas 1 du 5 de départ confirmé. Cela se produit
apres le début du match. Les arbitres sanctionnent le coach d’une C1 ont-ils fait une bonne
application du reglement ?

Al commet une violation de marcher. Frustré, Al insulte alors verbalement |'arbitre et il est
disqualifié. Al est devenu un joueur disqualifié. Sa faute disqualifiante doit étre enregistrée a son
compte et inscrite ‘D2’. N'importe quel joueur de I'équipe B doit tirer 2 lancers-francs, sans
alignement. Le jeu doit reprendre par une remise en jeu de I’équipe B dans sa zone avant depuis la
ligne de remise en jeu, avec 24 secondes sur le chronometre des tirs.

BO7 tire son 3°™ Lancer Franc et marque, a la fin de sa gestuelle ses 2 petites roues franchissent
involontairement la ligne de lancer-franc. Est-ce une Violation entrainant une remise en Jeu pour
I’équipe B ?

Lors du 2eme QT, B16 remplace B4. 8 min plus tard A96 remplace A22. Une contre-attaque est
menée par A96 qui marque a 3 points, au moment de la remise en Jeu, le Marqueur se rend compte
que B16 porte le numéro 6 et A96 le numéro 69. L’arbitre doit stopper le Jeu et infliger une FT a
chaque Coach ?

Sur un tir au panier d'Al, le ballon est en Iair lorsque le signal sonore du chronomeétre des tirs
retentit. Le ballon touche le panneau et roule ensuite au sol ou il est touché par B1 puis par A2
avant d'étre finalement contr6lé par B2.

Réponses : A : Le jeu continue —B : Il y a violation du CT

A la suite d’un panier encaissé, I’équipe A peine sur pression des joueurs de I'équipe B a effectuer la
remise en Jeu. In extremis avant la fin du décompte des 5 secondes A8 parvient a se démarquer et
récupere le Ballon via un Main a main sur la remise en jeu. L’arbitre une violation sur remise en Jeu,
a-t-il bien appliqué la regle ?

Al tire au panier a la fin d’'une période de 24 secondes. Le tir est |également contré par Bl et
ensuite le signal sonore du chronométre des tirs retentit. Aprés le signal, B1 commet une faute
simple sur Al.

A : Le CT doit étre ignoré, faute de B1 — B : Violation du CT, suivi de la faute de B1 — C: Violation du
CT, la faute de B1 est ignorée — D : le CT et la faute de B1 doivent étre ignoré

Alors que I’équipe B a la suite d’un panier encaissé remonte le ballon, B7 effectue une longue passe
vers I'avant. Au méme instant A13 et B52 se retiennent mutuellement afin de chercher un
désavantage.

L'arbitre doit il sanctionner une situation de double faute et si oui comment reprendra le Jeu ?
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L’équipe A controle le ballon dans sa zone avant avec 10 secondes sur le chronometre des tirs
lorsqu’un ballon tenu se produit.

Une remise en jeu de possession alternée est attribuée a I’équipe A.

Quand lejeureprend:A:llyal0sauCT/B:llyal4sauCT
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Il reste 12 secondes de Jeu dans le 1¢" QT, B22 accélére en possession du ballon et est tres vite
rattrapé par A72 qui roule parallelement, B22 entame son action de Tir au Panier et a la fin de son
geste de tir, A72 a légerement touché le pare choc de B22. L’arbitre siffle Faute accorde le panier et
donc 1 LF doit étre tiré par B22.

L'arbitre a-t-il appliqué la bonne décision a la suite de cette analyse ?
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Al dribble depuis 6 secondes en zone arriére lorsqu'une double faute est sifflée en zone avant.

A : Le jeu reprendra par une remise en jeu de I'équipe A dans sa zone arriére depuis le point le plus
proche du lieu de la double faute avec 2 secondes pour amener le ballon dans sa zone avant.

B : Le jeu reprendra par une remise en jeu de I'équipe A en zone avant depuis le point le plus
proche du lieu de la double faute.




13

Le jeu est arrété apres que le joueur A7 a cassé I'axe de la roue de son fauteuil et le mécanicien de
I’équipe A a des difficultés pour le réparer immédiatement. L’arbitre demande a I'entraineur A
d’effectuer le changement de A7.

L'arbitre a fait une bonne interprétation du reglement ?
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L'équipe A présente la liste d’équipe au moment opportun. Les numéros de 2 joueurs ne sont pas
les mémes que ceux inscrits sur leur maillot.

Ceci est découvert apres le commencement de la rencontre. L’entraineur se verra infligé une faute
technique ?
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L’équipe A termine son temps-mort alors que seulement 45 secondes se sont écoulées et les
joueurs commencent a bouger pour prendre position en dehors de la zone de banc de temps-
mort. L'arbitre le plus proche doit-il aller les voir pour les faire regagner leur banc d’équipe ?

16

Le joueur A34 tient le ballon a 2 mains sur ses genoux. Le défenseur B2 tente De jouer le ballon
mais, dans I’action, cause un contact sur les deux mains de A34.
En sifflant une faute a B2, I'arbitre a faite une bonne interprétation du reglement ?
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Al semble s’étre blessé et le jeu est arrété, le médecin de son équipe pénétre sur le terrain de jeu
mais Al a déja récupéré, le jeu reprend sans changement.
Les arbitres ont-ils bien respectés le reglement ?
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Le joueur B1 contre un tir du joueur Al. B1 ne tient aucune de ses roues arriére avec ses mains
alors que celles-ci décollent du sol.
Est-ce légal ?
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B22 dribble dans sa zone avant quand le jeu est arrété pour une blessure de B4.
Le chronométre des tirs affiche 10 secondes.
Le jeu reprend par une remise en jeu pour I'équipe B avec 14 secondes aux chronometres des tirs.

20

Lors d’'une rencontre, I’équipe A souhaite jouer avec des joueurs en pantalon et des joueurs en
short, est ce légal ?




